
Direktor Matthies - GEV Vorstand 
Protokoll 16.11.18  
Themen : 
1.aktueller Stand der Sanierung  
2.Schalldämmung Schule /Mensa  
3.Reinigungsinitiative 1/2h 
4.Fahrradstellplätze  
5.Schulentwicklung  
6.Kürzung von Lehrerstellen  
 
Zu 1.  
Neue Bauplanung wird heute, 16.11.18, mit Frau Petersen besprochen.  
Stand der Dinge - >aktuell keine Container auf dem europäischen Markt erhältlich.  
Deshalb sollen Bauphasen verändert werden. 
  
Bauphasen  
Ab 1.2.19-31.12.19  
rechter Flügel 2+3 OG :Klassenzimmer +Flure 
werden neu gemacht :  
Stromleitungen, Kabelkanäle, Schallschutz, Decken abgehängt,  
Fußboden -> 
Parkett oder Linoleum.  
Flur - > Schallschutzpaneele 
 
Ab 11.2.19:  
linker Flügel EG +1.OG selbes Prozedere siehe oben.  
Umzug von Hort + aktuell die Klasse 3a in den 2. und 3.OG . 
 
Ab April 2019 soll linker Pausenhof frei sein 
 - > Direktor stellt Antrag für Spielplatzgestaltung.  
 
Zuständig für Spielplatzgeräte Herr Grube-> Eltern Initiativen erwünscht.  
 
Ab April 2019 - 30.6: linker Flügel- > 
werden EG +1.OG und  
Mittelgang (über der Turnhalle) Lehrer, Erzieherzimmer saniert.  
 
Gleichzeitig rechter Flügel 3.OG müssen neue Leitungen gelegt werden.  
 
Ab 20.6 -> Verlegung der staub und lärmintensiven Arbeiten in die Schulferien. 
  
-> Elternproteste zeigen ihre Wirkung.   
 
Bis Oktober 2019 sollen alle Innenräume und Klassenräume bezugsfertig sein.  
 
Ende 2019 sollen alle Arbeiten am Schulgebäude beendet sein.  



 
Zu 2. 
Schallschutz Mensa /Schule angesprochen.  
Eltern sind unzufrieden mit dem Zustand und kämpfen weiter für eine Verbesserung 
der Situation. Nächster Termin der GEV, Herr Buhl und Frau Grubitzsch, mit 
Bezirksbürgermeisterin Frau Herrmann am 29.11.18 vereinbart.  
Ich verweise auf die aktuelle Mitteilung des Direktors, nachzulesen auf der GEV Homepage.  
Aktuelles - > Frau Kuhlig {Unfallkasse} kommt, um sich die Situation vor Ort anzusehen. 
Zitat Direktor Matthies  
“Die Schallschutzmaßnahme, die ich dem Amt aus den Rippen geleiert habe, ist das 
momentan maximal machbare, da die Turnhalle in nächster Zeit nicht grundlegend saniert 
wird. Ich bin froh über das Zugeständnis, das immerhin ca. 16000 Euro kostet. Mehr ist nach 
Aussagen der Architektin im Moment nicht möglich. Ein Nachfassen seitens der Eltern wird 
daher nicht wirklich helfen. Ich schlage vor, die Maßnahme abzuwarten. Sie soll ja 
möglicherweise noch vor Weihnachten umgesetzt werden.” 
 
Zu 3. 
Eigeninitiative der Klasse 1/2f (Silke Maronde) angesprochen, wird vom Direktor 
positiv bewertet.  
Hinweis des Direktors - > 
Rechtliche  Voraussetzungen müssen vorliegen, eine Reinigungskraft einzustellen. 
Eigeninitiative der Eltern ist gefragt.  
Termin soll mit dem Direktor vereinbart werden um alles Weitere zu klären.  
 
Zu 4. 
Fahrradstellplätze werden dringend benötigt.  
Herr Vásquez, Erzieher, beschäftigt sich mit diesem Thema und bittet auch die GEV um 
Unterstützung. 
Ansprechpartner im Bezirk  
Herr Dilek,  
Straßenaufsicht und -unterhaltung wurde angeschrieben.  
Eltern Initiative erwünscht.  
 
Zu 5.  
Schulleiter, Schulaufsicht, Jugendamt und Sibuz arbeiten an der Etablierung von  
Schulentwicklungsräumen.  
- >  Emotionale und soziale Kompetenz der Kinder fördern und stärken.  
 
Zu 6. 
Direktor Matthies berichtet, dass im Bezirk, Zitat ‘’ 10 abzubauende Stunden pro 
Inklusionskind mit dem Faktor 0,3 abgezogen werden . Die Hausburgschule ist also nicht 
allzu stark betroffen.  
Dennoch verlieren wir ein wenig.” 
 
Eltern Initiative erwünscht / Info an die Gremien und BEA weiterleiten.  
 



Weitere Fragen und Informationen können,  bei der nächsten GEV Versammlung 
gestellt werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Eleonora Bonderovic  
Stellv.GEV Vorstand Hausburg Europa Schule  
 
 
 
 
 


